
 

会長の時間        池澤会長 

 

会長の時間をいただきます。 

今日は、土浦 RC から鶴田一郎様、ようこそお越しく

ださいました。 

プログラムは、会員組織統括委員会の卓話です。川村

エレクト、後ほどよろしくお願いいたします。 

先週、日立中央 RC 様との合同夜間例会を開催いたし

ました。当クラブから 25 名とゴンナン君に参加いただ

きありがとうございました。余興では当クラブ大神田さ

んのドラムに感動しました。 

翌日は、私と小野瀬幹事、佐藤委員長と日立しいの木

学園にて、花定期便の贈呈式に参加してきました。JWAY

で放送されるそうです。 

週末は、地区大会が開催されました。1 日目は私と小

野瀬幹事が出席しました。RI 会長代理のお話を聞き、そ

して笹島ガバナー補佐との有意義な時間を過ごせまし

た。2 日目は、つくば市長の興味深いお話や記念講演、

バイオリン演奏、懇親会でのまぐろ解体ショーなどがあ

りました。参加された皆様お疲れ様でした。 

会長ノミニー選出の時期となりました。立候補者がい

ない場合は、朝日パスト会長を委員長として、会長指名

委員会を実施したいと思います。お声がけありましたら、

ぜひご協力お願いいたします。 

私からお願いです。MyRotary 登録が目標達成しており

ません。まだの方、登録お願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

委員会報告 

 

クラブ会報・IT 委員会     石川委員長 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

縦 4ページ、「人との出会い 人とのつながり」とい

う興味深い記事がありました。日本人の自信を取り

戻すような話です。 

縦 17 ページ、「米山奨学生 60 年後の恩返し」とい

う中国人の元奨学生が 50 万ドル寄付した記事があ

ります。 

横 47 ページ、「パズル de ロータリー」ハマってし

まいました。やってみてください。 

 

ロータリー財団委員会     朝日委員長 

l 今月はロータリー財団月間です。なんとレートが

148 円です。昨年の 1.5倍です。ご協力よろしくお

願いいたします。 

l 来週は、日立 RC の小野様にお越しいただき出前卓

話いただきます。皆様出席お願いいたします。 

 

米山記念奨学委員会    鹿志村委員長 

l 先月は要害クラブでの例会が1回しかありませんで

した。今月も引き続きよろしくお願いいたします。 

 

 

出席報告       代理：須田 SAA 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 16 名 18 名 53.3％ 14 名 100％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX      代理：須田 SAA 

 

² 地区大会おつかれ様でした。 

池澤会長・山本忠安・鴨田文利・石川 悟・ 

石川國博・川村昌弘・佐藤信彦・須田 聡・ 

木本貴一・荒蒔義長・岩間智也・山本 亘・ 

河村秀樹・加藤仁郎 

² 今月からロータリー財団月間です。皆様よろしくお

願いいたします。 

朝日正道 

² 先週の大神田さんのドラム演奏にあっぱれ！ 

鹿志村高道 

² 今回は日立南RCです。「毎回千円を」行っています。 

土浦 RC 鶴田一郎様 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 31,000 円 累計額 460,000 円 

 

 

【開 催 日】令和 4年 11 月 1 日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】須田会員

【プログラム】卓話 / 会員組織統括委員会 

第2820地区 



次 回 例 会： 令和 4年 11 月 15 日（火） 【プログラム】日立 YEG 合同例会 / 親睦活動委員会（夜間例会）

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：池 澤  健   ■副 会 長：川 村 昌 弘 
■幹 事：小野瀬  裕  ■会報委員：石 川  悟 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 

プログラム 

 

米山奨学生ゴンナンくんに奨学金授与         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 11 月です。あっという間です。卒業準備で忙しくし

ています。研究に集中しすぎて頭がおかしくなりそ

うです。気分転換を大事にしたいと思います。 

 

池澤会長より新入会員にバッジ授与       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

河村秀樹様 ようこそ 

 

l 職業は自動車整備業をおこなっております。なにか

ありましたらお声がけいただければと思います。よ

ろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 

会員組織統括委員会     川村委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 皆様に配布した資料は、会長幹事の 1年間の業務の

流れを簡単に書いたものです。 

l 次年度会長をさせていただきますが、私は幹事を 3

回経験しています。ロータリーのことに興味を持つ

ようになり、勉強になったのは、幹事を経験したか

らです。全体の流れがわかります。現況報告書の作

成も幹事が行います。 

l SAAも経験しましたが、幹事を経験したことでロー

タリーの入口がやっと見えたかなと思いました。 

l 今年は新入会員さんにたくさん入会いただいてお

ります。いずれ幹事をする時が来ると思います。そ

の時に焦らないためにも、1年間の流れをざっくり

書いてあります。 

l 例えば、11 月のところを見てみますと、地区委員選

出、会長ノミニー選出などがあります。会長ノミニ

ーとは、次次年度の会長です。これを見ると、1年

半も前に決めるということが分かると思います。 

l 各月の下部分には余白があります。パスト会長、幹

事経験者の皆様にお願いです。この余白部分に自身

の経験談をぜひ書き込んでください。 

l これまでこういったマニュアルはありませんでし

たので、口頭で先輩に聞いたりしていたと思います。 

l 引き継ぎをきちんとするための資料にしていきた

いと思います。 

l ここ数年、会員数の減少などで会長幹事になるまで

の期間がこれまでより短いです。その時の参考にな

ればうれしいです。ありがとうございました。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


